

Sujet : [INTERNET] Contre la construction de poulaillers industriels dans l'Yonne

De : Sandrine Tourrette

Date : 05/05/2022 16:36

Pour : pref-consultationpublic@yonne.gouv.fr

Madame, Monsieur,

Je vous demande d'agir contre la construction de poulaillers industriels dans votre région.

Ces élevages intensifs sont une pure barbarie autorisée qui va à l'encontre du bien être animal du respect de l'environnement et de la santé des humains.

C'est vraiment écœurant d'imaginer que de tels projets puissent encore être mis en place.

Non aux élevages intensifs. Non à la souffrance animale.

Merci beaucoup. Bien cordialement Sandrine Tourrette.